

## L'ÉCOLE TURGOT

L'École Turgot se trouvait 69 rue de Turbigo dans le 2<sup>e</sup> arrondissement de Paris. Elle comptait de nombreux élèves juifs. Parmi ceux qui furent déportés et dont la fiche scolaire a été retrouvée figurent :

**Léon BORNSTEIN**, 16 ans, né à Belfort et qui vivait 51 rue du Caire dans le 2<sup>e</sup> arrondissement. Il a été déporté par le convoi n° 55 du 23 juin 1943. Son frère, Pinchus, 22 ans, est parti par le convoi n° 4 et leur père, Zelig, par le convoi n° 55.

**Marcel CYTRIN**, 16 ans, né à Paris et qui vivait 11 rue du Général Blaise dans le 11<sup>e</sup> arrondissement. Il a été déporté par le convoi n° 35 du 21 septembre 1942. Ses parents, Benjamin et Liba, sont partis par les convois n° 2 et n° 55.

**Roger GLICK**, 14 ans, né à Paris et qui vivait 33 fg du Temple dans le 10<sup>e</sup> arrondissement. Il a été déporté avec ses parents, Charles et Yetta, par le convoi n° 31 du 11 septembre 1942, sans doute arrêté en tentant de passer en zone libre.

**Max MANDELMILECH**, 14 ans, né à Paris où il vivait 12 rue Crespin-du-Gast dans le 11<sup>e</sup> arrondissement. Il a été déporté par le convoi n° 16 du 7 août 1942. Son père, Chaïm, est parti par le convoi n° 2, sa mère, Brana, et sa sœur, Cyrla, 18 ans, par le convoi n° 14 et, son frère, Nathan, par le convoi n° 11.

## THE TURGOT SCHOOL

The Turgot School was in Paris at 69 Rue de Turbigo (2<sup>nd</sup> arr.). A great many of its students were Jews. Among those who were deported, the following ones were found thanks to their school forms :

**Leon BORNSTEIN**, age 16, was born in Belfort. He lived in Paris at 51 Rue du Caire (2<sup>nd</sup> arr.). His older brother, Pinchus, was deported first on convoy 4. Leon was deported with his father, Zelig, on **convoy 55**, June 23, 1944.

**Marcel CYTRIN**, age 16, born in Paris and who lived at 11 Rue de General Blaise (11<sup>th</sup> arr.) ; deported on **convoy 35**, September 21, 1942. His parents, Benjamin and Liba, were deported on convoys 2 and 55.

**Roger GLICK**, age 14, born in Paris, where he lived at 33 fg du Temple. He was probably arrested while trying to pass into the Free Azone. Roger was deported with his parents, Charles and Yetta, on **convoy 31**, September 11, 1942.

**Max MANDELMILECH**, age 14, and born in Paris, where he lived at 12 Rue Crespin-du-Gast (11<sup>th</sup> arr.). He was deported on **convoy 16**, August 7, 1942. His father, Chaim, was deported on convoy 2, his mother, Brana and his sister, Cyrla, age 18, on convoy 14 and his brother, Nathan, on convoy 11.

Adj. 1933 — 8<sup>e</sup> Lot — N° 9191.

**COLE TURGOT**  
69, rue Turbigo, 69

Nom de l'élève BORNSTEIN Léon

Nom : BORNSTEIN  
Prénoms : Léon  
Né à : Belfort  
Le : 35 mars 1927  
Domicile : 51 rue du Caire  
Arrondissement et quartier : 2<sup>e</sup> - Bonne-Nouvelle  
Changements :

Profession des parents { du père : artisan tailleur  
de la mère :

Établissement d'où il sort : école de la rue Dussoubs  
N° d'entrée à l'École :  
Langue vivante : Anglais  
Travail manuel :  
Date de l'entrée : 3 Octobre 1941  
Date de la sortie :